

Díaz-Canel s'entretient avec la secrétaire de l'Union internationale des communications



La Havane, 14 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rencontré jeudi la secrétaire générale de l'Union Internationale des Télécommunications (UIT), Doreen Bogdan-Martin, qui se trouve pour la première fois dans le pays caribéen.

Lors de cette réunion, qui s'est tenue au Palais de la Révolution de la capitale, le dirigeant cubain a félicité la visiteuse pour son élection à la tête de l'UIT l'année dernière, devenant ainsi la première femme à occuper ce poste depuis la création de l'organisation en 1865.

En outre, le chef d'État a exprimé sa gratitude pour la confiance accordée à Cuba par le fait que le pays caribéen accueillera la célébration du dixième anniversaire de l'événement Accessible America, qui se déroulera du 8 au 12 novembre.

Selon une note publiée par le ministère des Affaires étrangères, Díaz-Canel a également souligné l'importance de la mise en œuvre du projet de contrôle du spectre radioélectrique, développé conjointement par le ministère des Communications de la nation antillaise et l'UIT.

Au cours du dialogue, les efforts déployés par Cuba pour promouvoir une société numérique, inclusive et participative, conformément aux objectifs de développement durable à l'horizon 2030, ont été reconnus.

À cet égard, il a été expliqué que des travaux sont en cours pour élaborer la politique de transformation numérique, qui enrichit et met à jour la politique globale pour l'amélioration de l'informatisation de la société, approuvée en 2017.

Cela se produit malgré les dommages considérables et tangibles causés au secteur des communications par le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba il y a plus de 60 ans, et l'inclusion du pays caribéen dans une liste arbitraire et unilatérale de pays qui, selon Washington, parrainent le terrorisme international, a souligné le texte.

La réunion, à laquelle ont participé Bruno Ramos, directeur régional de l'UIT pour les Amériques, Mayra Arevich, ministre cubaine des communications, et Rodolfo Benitez, directeur général des affaires multilatérales et du droit international du ministère cubain des affaires étrangères, s'est déroulée dans le cadre du sommet du Groupe des 77.

Bogdan-Martin est l'un des dirigeants d'organisations et d'organismes internationaux qui seront présents à cet événement, qui se tiendra vendredi et samedi au Palais des congrès de La Havane, en présence de délégations de plus de 100 pays.

L'événement, organisé dans le cadre de la présidence pro tempore du groupe par Cuba, a pour thème Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333942-diaz-canel-sentretient-avec-la-secretaire-de-lunion-internationale-des-communications>



Radio Habana Cuba